

BAB. V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Strategi tim sukses merupakan sebuah kerjasama dalam bentuk manajemen proses yang terdiri dari rangkaian kegiatan; perencanaan, pengorganisasian, menggerakkan dan mengendalikan atau pengawasan yang dilakukan untuk menentukan dan mencapai tujuan yang telah ditetapkan melalui pemanfaatan Sumberdaya Manusia (SDM) dalam hal ini sumber daya tim sukses dalam bekerja untuk memenangkan calon Kepala Daerah dan calon Wakil Kepala Daerah kabupaten Mamberamo Raya pada Pemilihan Kepala Daerah tanggal 09 Desember tahun 2020.

Merupakan sebuah proses penentuan dalam memberikan dukungan terhadap calon kandidat pasangan nomor urut empat (4) Dr. Jhon Tabo, SE, MBA - Evert Mudumi, S. Sos untuk menjadi pimpinan Kepala Daerah kabupaten Mamberao Raya agar tim sukses dalam hal ini masyarakat pendukung serta tim sukses relawan dan tim sukses partai koalisi mencapai fokus tujuan jangka panjang yang diharapkan dalam rencana dan konsep membangun Mamberamo Raya lima tahun kedepan.

Dalam memenangkan calon Kepala Daerah dan calon Wakil Kepala Daerah merupakan sebuah tindakan yang dilakukan oleh tim sukses pasangan nomor urut empat (4) berdasarkan sudut pandang tentang apa yang diharapkan pada masa yang akan datang, serta memberikan petunjuk terhadap pimpinan daerah yang mempunyai kewenangan untuk bagaimana menghadapi dan menanggulangi permasalahan yang terjadi pada lingkungan internal maupun lingkungan eksternal pada wilayah pemerintah kabupaten Mambermo Raya serta sebaliknya pimpinan daerah akan memberikan petunjuk kepada tim sukses partai koalisi yang dalam hal ini sebagai mitra kerja dalam sistem penyelenggaraan negara agar dapat reaktif dan saling bekerja sama guna mampu mengendalikan arah perjalanan menuju sasaran yang dikehendaki oleh masyarakat pendukungnya.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka saran yang dapat diberikan adalah perlu memperhatikan tingkat strategi tim sukses yang meliputi perencanaan, pengorganisasian, dalam merekrut anggota tim sukses, harus jeli karena dalam merekrut tim sukses tingkat distrik dan kampung sering terjadi kesalahan dalam merekrut peserta yang merupakan lawan politik sehingga dapat mengakibatkan musuh dalam selimut.

Dengan terbentuknya strategi tim sukses oleh pasangan nomor urut empat, sangatlah baik untuk mengendalikan dan mengelolah sebuah tantangan yang muncul bersama dari situasi yang sulit diatasi, sebab strategi dari tim sukses ini dapat mengatasi langkah-langkah yang selama ini di keluhkan oleh masyarakat yang dalam hal ini sebagai pemilih yang ikut mendukung tim sukses dalam bekerja untuk sebuah tujuan.

Dalam memilih atau merekrut tenaga relawan yang dapat membantu tim sukses dalam mengatasi masalah seperti konseling, serta bagaimana mengelola dan mengatasi permasalahan tim sukses dalam bekerja, inspeksi dalam mengorganisir pekerjaan dan mengendalikan waktu dalam bekerja, perlu melihat orang yang benar-benar diharapkan dapat membantu pihak tim sukses dalam meminimalkan tingkat permasalahan yang dihadapi oleh tim sukses sehingga tim sukses mampu bekerja menjalankan komitmen tim sukses untuk mencapai sebuah tujuan yang di harapkan bersama yaitu sebuah kemenangan.